

令和2年度

# 校長室だより10月号 No.6

宝達志水町立押水第一小学校 R2.10.26



令和2年度も折り返し地点をまわりました。昨年度末からの新型コロナウイルスの影響で学校の教育活動は、実質手探り状態で進んでおります。昨年度3月からの突然の臨時休業で卒業式の開催が危ぶまれ、今年度に入ってから4月末から5月末までの1月間の臨時休業で今度は運動会を開催すべきか、それともやめるべきかの岐路に立たされました。結果的には、地域の皆さん、保護者の皆さんなど、関係各位の皆様方のご理解のもと、両行事とも形を変えながら開催することができました。皆様方には、心から感謝いたしております。

おそらく、今後はこういうことが続くのではないかと考えています。つまり、コロナ禍では皆で知恵を出し合い、皆で相談し、できることを進めていくことで、新型コロナウイルスに打ち勝ち、子どもたちにとって最もふさわしい指導を、学校、保護者、地域、行政が連携を取りながら行っていくことができると思っています。そのためには、それぞれの立場から意見を述べ、それらを調整し、子どもたちにとってベストの方法を探っていくというスタイルを確立させることが大切です。いろいろな角度から検討し最終的には調整をするスタイルをとることは、子どもの教育に携わるすべての人が「子どもファースト」のスタンスを共有しておくことで可能になるということです。幸いにして、押水第一小学校の校区は、以前から学校と地域、保護者の皆さんとの絆が深いと聞いております。今日でも保護者の皆さん、地域の皆さんにはいろいろなことで助けていただいて学校運営を行っております。その中で、私たちは皆様から頂いたお力添えにこたえようと日々の教育活動に取り組んでいる次第です。

以上のことから、今後も学校、地域、保護者が連携をし、地域の宝である子どもたちを育てていかなければならないと思っています。今後ともよろしくご支援、ご指導をお願いしたいと思います。

さて、皆さんは「いのちの歌」という歌をご存じですか。シンガーソングライターの竹内まりやさんが詩を書き、村松崇継さんがメロディを作りました。私は、この歌をみんなで歌いたいたと思っていました。



♪ **生きてゆくことの意味 問いかけるそのたびに**  
**胸をよぎる 愛しい人々のあたたかさ**  
**この星の片隅で めぐり会えた奇跡は**  
**どんな宝石よりも たいせつな宝物**  
**泣きたい日もある 絶望に嘆く日も**  
**そんな時そばにいて 寄り添うあなたの影**  
**二人で歌えば 懐かしくよみがえる**  
**ふるさとの夕焼けの 優しいあのぬくもり** ♪



♪ **本当にだいじなものは 隠れて見えない**  
**ささやかすぎる日々の中に かけがえない喜びがある** ♪

♪ **いつかは誰でも この星にさよならを**  
**する時が来るけれど 命は継がれてゆく**  
**生まれてきたこと 育ててもらえたこと**  
**出会ったこと 笑ったこと**  
**そのすべてにありがとう**  
**この命にありがとう** ♪

毎朝、押水第一小学校では大きな声で歌っています。1年生から6年生まで、本当に大きな声で歌います。この歌を歌っていると、コロナに勝つような気がします。今度の音楽集会では、地域の皆さん、保護者の皆さん、子どもたち、そして、学校職員みんなと一緒に歌ってみようと思っています。きっと、次の日から元気に過ごせるような勇気が湧いてくると思います。

是非、いっしょに歌いましょう。よろしく願いいたします。

「いのちの歌」はYoutube でも見ることができます。

「いのちの歌 竹内まりや」と検索してみてください。

アドレスはこれです。

[https://www.youtube.com/watch?v=OYgC1-5Efr0&list=RDOYgC1-5Efr0&start\\_radio=1&t=8](https://www.youtube.com/watch?v=OYgC1-5Efr0&list=RDOYgC1-5Efr0&start_radio=1&t=8)

# 森本町会の皆さんに感謝です。



10月10日（土）早朝より、森本町会の方々が、本校のマラソンコースの整備をして下さいました。低学年コース、中学年コース、高学年コースの3つのコースの除草作業、ゴミ拾い、枝落とし等の作業を森本町会のほぼ全戸から参加して行っていただきました。おかげさまで、マラソン練習の折にも、マラソン大会当日においても、子どもたちが安心して走ることができました。心より感謝申し上げます。

さて、この作業については、従来、森本地区の方々のご厚意で行っていただいたと聞いております。しかし、校内マラソン大会は学校行事の一つであること、森本地区の児童が現在2名であり次年度は1名になってしまうこと、これまでご厚意で参加されていた方々がご高齢になられこれ以上そのご厚意に甘えてはられない現状を鑑みますと、今後のマラソンコースの整備は、学校側もいっしょに行うべきではないかと思っています。

来年度は、学校も積極的にマラソンコースの整備にかかわっていきたいと思います。保護者の皆さんにおかれましても、ご協力いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

## 校内マラソン大会

### 子どもたちは全力で走りきりました。

心配されていたお天気はギリギリのところを持ちこたえ、予定されていた校内マラソン大会を、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご声援を賜りつつ開催することができました。

子どもたちは、9月29日から長休みに練習をし、この日に備えていましたが、当日は、その練習の成果を存分に発揮しゴールする児童ばかりでした。

これも保護者の皆様、地域の皆様方のご支援があってこそだと思います。ありがとうございます。



以下成績です。

※ ネット配信のため氏名の一部を省略してあります。

1年	1位	山本 か	4位	北本 か
	2位	中村 さ	5位	西 ゆ
	3位	甲田 あ		
2年	1位	架谷 た	4位	酒井 ち
	2位	岡部 へ	5位	北本 き
	3位	市村 ゆ		
3年	1位	中島 そ	4位	鍛冶 り
	2位	山本 り	5位	中野 あ
	3位	南谷 か		
4年	1位	南谷 や	4位	竹田 る
	2位	南谷 じ	5位	井本 ね
	3位	杉本 さ		
高学年女子	1位	金田 ひ (大会新記録)	4位	南谷 あ
	2位	鍛冶 あ (大会新記録)	5位	上谷 う
	3位	山本 き		
高学年男子	1位	河端 り	4位	林谷 り
	2位	西 と	5位	甲田 た
	3位	藏谷 そ		

## 音楽集会に向けて猛特訓中です

11月の音楽集会に向けて、今日10月26日から特別時間割になり、いよいよトップギアに入ります。そこで、各学年の曲目がわかりましたのでお知らせいたします。

全体合唱 「いのちの歌」

3年生 「ゆかいな木琴」「とどけようこのゆめを」

1年生 「なかよし」「やまびこごっこ・Wash Your Hand」

5年生 「アフリカンシンフォニー」「いつでもあの海は」

2年生 「山のポルカ」「アイアイ」

4年生 「いいことありそう」「スーパーカリフラジリスティックエキスパリドーシャス」

6年生 「木星」「つばさをください」「パプリカ」

シルバーギタークラブとのコラボレーション

「アニーローリー」「ふるさと」

それでは、皆様方のご来校をお待ちしております。